

Lettre de Léon Bopp à Jean Paulhan, 1954-01-13

Auteur : **Bopp, Léon (1896-1977)**

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

3 Fichier(s)

Citer cette page

Bopp, Léon (1896-1977), Lettre de Léon Bopp à Jean Paulhan, 1954-01-13, 1954-01-13.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 14/09/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/13491>

Information sur la lettre

Date 1954-01-13

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 22/08/2025

Genève

13 janvier 54.

Mon cher Frère,

Je te remercie de ton message.
J'aurai l'occasion de te faire la
faire corriger l'acronyme de l'Amicale Sancy la
Reine, et aussi à propos Gallienard de me répondre.
Le second lettres est-il pour moi?... Enfin, si
compte des mes réponses favorables.

Nous sommes fatigués d'
apprendre que l'armée va devoir subir
des tirés de petits opérations nocturnes. Sancy
Sante s'efforcerait-il de nous en sorte, le plus
sûrement au bout que possible la Souleuvre.

Quels progrès l'anno-
tation a fait! et puis quelques années! Je me
demanderai parfois si, dans toute une quarantaine
ans, la France n'aura pas complètement
réformé. Alors, b'c'est le cas, on ne comprendra
plus grand chose à tout les grands tragédies,

pétris et larmes & de douleurs.

Peu d'autant plus râçon
j'aborde ce problème pendant qu'il est au co-
té prenant et je suis fort en retard de nouveau.
Je les commente ainsi, leur élaboration ne
est si singulière à l'exception des. Il
n'a fait faire au lit d'un neurologue
général, un hystéric, qui disait : le
malade, ~~malade~~ je ne les interroge
plus, il ne fait que me ignorer
les derniers ...

(R) à la une question pressan-
ante, cruciale même).

Voulez dire aussi, p'té p'm,
à quelle v'c't point il risque une hystérie
à l'Arland. Pourquoi à cette époque-t-il
ainsi l'opératio? Son docteur n'a-t-il pas
l'espérance qu'en la faisant pour long temps,
au bout d'infinités, à la fin d'une longue lutte,
n'�ra?

Annonci, mon cher Frère,

ceux, bâti sur tout heureux d'avoir continué
un œuvre où vous aviez la perspective de
faire plusieurs semaines à Paris... A
Bientôt donc. Soignez très largement le
gâteau (rien de plus délicieux que cette
sélection, c'est-à-dire, sans un brin léger
en sucre et peu sucré. Sirives.)

Nous vous embrassons très
spécialement.

L. B.

P.S.: J'ai commencé un nouveau travail.